

Einladung des Ministerpräsidenten zum Sommerfest auf Schloss Augustusburg

22.08.2023

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter, Landesverband Sachsen nahm an vergangener Freitag auf Einladung des Ministerpräsidenten am diesjährigen Sommerfest auf dem Schloss Augustusburg neben vielen Vertreterinnen und Vertretern aus unterschiedlichen Bereichen des öffentlichen Lebens teil.

Neben einem bunten Rahmenprogramm mit musikalischer Begleitung war es uns möglich interessante und konstruktive Gespräche auf polizeilicher Führungsebene, aber auch nichtpolizeilicher Gesellschaftsebene zu führen und unsere Ideen voranzutreiben.

Neben dem gut gelaunten Gastgeber Michael Kretschmer waren unter anderem auch der Sächsische Innenminister Armin Schuster, sowie Fraktionsmitglieder des Sächsischen Landtages, aber auch Vertreter aus der Bundestagebene anwesend. Auch aus den polizeilichen Führungsebenen waren zahlreiche Gesprächspartner zu finden. Der BDK Sachsen baut auch auf diese wichtigen Ideenfindungsgespräche auf und wir freuen uns über zukünftige Projekte und weitere Zusammenarbeit.







